



Hoy en Panamá encuentro con los responsables de catequesis de las Conferencias Episcopales latinoamericanas



Hoy y mañana, 16-17 de junio, la delegación del Dicasterio para la Evangelización, con el Pro-Prefecto S.E. Mons. Rino Fisichella, estará en la ciudad de Panamá, para el encuentro con los responsables de las Conferencias Episcopales latinoamericanas de lengua española.

El encuentro latinoamericano ha sido organizado en colaboración con el Taller de Catequesis del CELAM (Consejo Episcopal Latinoamericano) y estarán representados trece países.

Los encuentros del Dicasterio con los representantes de las Conferencias Episcopales comenzaron tras la publicación por parte del Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización, en 2020, del Directorio para la Catequesis y de *Antiquum Ministerium*, el Motu Proprio con el que el Papa Francisco instituyó el ministerio del catequista en 2021.

Entre los objetivos del encuentro, aquí como en Estados Unidos, están: la escucha de la experiencia de las Iglesias locales, el deseo de conocer mejor el trabajo de acogida del Directorio y el compromiso de las Conferencias de delinear el perfil local del catequista instituido.

Por último, pero no por ello menos importante, el Dicasterio quiere apoyar a los catequistas, animarles y agradecerles su trabajo en las diócesis de todo el mundo.

